
I.MUI{IOPAIIDAD OE LOTA

SECiETANÍA MUIIICIPAT

acTAN' 12J
REUN¡ON CONCEIO MUNICIPAL DE LOTA
OE FECHA 16 DE ABRII2Ol9.
HORA: 10.m- 14.00 hrs,

TABTA DE MAfERIAS :

1.- AUDTENCTAS

2.. fABIA ACIA ANTERIOR
3.- ll{FORMACTONES

4.-VAR|OS

DESARROLI.O DE LA ÍABLA:

Se inicla la ses¡ón con la exhibic¡ón de un v¡deo documentalen conmemorac¡ón a los 22 años del
c¡erre de la N¡¡ñ4, de igual forma el cantautor Lotino [uis lnzunza ¡nterpreta 2 temas alus¡vos, al
pequeño acto concurren numerosos ex trabajadores de la mina, acompañados de d¡r¡gentes
50ciale5.
Cada uno de los concejales dan un saludo a los presentes de igual forma hacen recuerdos de lá

época vivida y del día 16 de Abr¡l 2009 , fecha del cierre delyacim¡ento de Lota.

No hubo ledura anterior, por no est¿ra disposición.

1.1.- En representación de la organ¡zac¡ón Patitas Callejeras el 5r. Jonathan Montec¡nos man¡fiestá
la labor que estan haciendo en la Comuna y de las preocupac¡ones que tieñen respedo a las

mascotas que deambulan por las calles, consulta cual es el trabajo que el Mun¡cipo ha real¡zado y
la proyecc¡ón en eltiempo.

El veretinar¡o sr. Mituel Suazo Huerta da cuenta de la labor que ejecuta en estos
momentos el Municip¡o, la cuál se hace enfocada a la testióñ de proyectos y la atenc¡ón contra
demanda que lle8a al Municipio, haciendo incapié que, nuncá se dará abasto a todo lo que lá
comun¡dad sol¡cita e informa que el Centro de rehab¡litac¡ón y atención Veterinaria será
inauturado proximamente y que será una soluc¡ón trans¡toria para atender a las mascotas, sobre
toda aquellas que han sido abandonadas por sus dueños y requieren atención de salud.

Alcalde invita al 5r. Montec¡nos a que se coordine con el profes¡onal del Municipio y así
poder hacer uñ trabajo más coordinado y colaborativo en pos del bienestar de las mascotas
ex¡stentes en la comuna-

Sra. Tamara Concha recalca que el Centro de Rehab¡litación, nace a raí¿ de un Srupo de
vecinos que acydu¡ó al Concejo, var¡as veces, a sol¡citar se resolv¡era el problemá de los perros
callejeros que atradlan a la comunidad.

sra. Eduvina Unda man¡fiesta la des¡nformac¡ón rcspecto de la ley Cholito y y renconoce el
trabajo que está ejecutando Pat¡tas Calleieras y p¡de al Alcalde mayor colaboráción con la
orSaniración.

Sr. Ramlrez pide que no se borren los comentar¡os expresados en las redes soc¡a¡es e invita
a conocer el nuevo Centro de Rehabil¡tación.

Sr. Roca destaca el trabajo que está real¡zando el veter¡ñario del Municip¡o y que ha tenido
una experiencia muy positiva en relac¡ón a las coordináciones y servicios a la comun¡dad.

1.2.- Don Pedro l¡menez en representación del Club de Rayuela solicita al Concejo Mun¡c¡pal un
especio físico para reunirse como or8an¡zación

5e le aclara que el lugar que ellos solic¡tan no es apto para construir y que por esta mism¿
razón elcuerpo de Bomberos devolv¡ó el terreno a la Subdere, ya que existen estuáios que avalan
dicha situación.



Sr. Roca destaca que en el periodo del terremoto en ese lutar se instaló la aldea " Tucapel"

con 42 viviendas de emerSenc¡a¡ posteriormente hubo que ret¡rarlas pues el terreno nÓ resiste "
peso" sólo ed¡ficación l¡viana, se solicitará la " reevaluación " delterreno

Alcalde solicita a sr- Roca colaborar con la or8ani2ación y poder coñcretar una rerlnión con

Codo para tratar eltema.
Se aclara que los trabajadores de los Programas de Empleo no pueden trabajar como

tuardias o nocheros, portanto, no 5e puede acceder a lo solicitado por la Organi¿ación.

sra. Unda expresa las dif¡cultades que ha tenido lá organi¿acón Nahuelbuta , dado que, no

pueden postular a proyectos puesto que están inadm¡s¡bles por no haber rend¡do fondos en el año

2016 por 5 4.000.000 en c¡rcunstancia que los materiales ñuñca los tuv¡eron.

5e le solicita a la concejal unda ir a terreno acompañando a la organización el próx¡mo

Lunes 22 a las 10 hrs.

3.- Ord¡nar¡o N. 112 de fecha 11 de Abr¡l 2019, relativo a la Mantenc¡ón y operación del Proyecto

denominado " Mejoram¡ento calle Carlos entre Plaza Carrera y Loreto Cousiño por un monto de S

2.152.939, es aprobado portodos los Concejales presentes.

3.1- Ord¡nar¡o Ne 109 de fecha 8 Abril 2019 de Secplan que sol¡c¡ta áprobación para proyedo de

Costos de operac¡ón mantención anual para proyectos postulados a financ¡amiento del Fondo

Retional de lnvelsión Local por un monto de S 10.140.000 , es probado por todos los Conceiales

presentes.

3.2.'Ordinar¡o Na 113 de secplan que solic¡ta aprobación para Proyedo Mejorám¡ento calle

carlos entre Plaza Carrera y Loreto cous¡ño por uñ monto de 5 835.000.000 a través del
financ¡amiento Programa de Revitalizac¡ón de Barr¡os e Infraestructura Patrimon¡al embemát¡ca,

es aprobado portodos lo5 los Conceiales presentes.

3.4.'Ord¡nario NQ 084 de fecha 2 de Abr¡l 2019 del Departamento de salud que señala Bases

Adm¡n¡strativas para llamado a L¡c¡tac¡ón Conven¡o Ges Odontolótico año 2019, se aprueba por

unamidad de lo concejales

CoñcejalCartes plantea vertema de radiograffas para adultos mayores.
Sra. Tamara Concha sol¡cita que los dentistas aclaren cual va a ser el tratamiento que se

apl¡cará a los pac¡entes.

Sr. Oyarce que los pacientes postrados sean ¡ncluidos.
Sr. Ramirez señala que los pacientes ya están ¡dentificados med¡ante las listás de espera de

los consultor¡os.

3.5.- Ord¡nario Np 118 de fecha 12 de Abril2019 de directora (S )de Secplan en elque se solicita
aprobar contrátac¡ón d¡recta de 3 profesionales para el Protrama Plan de Rev¡talizac¡ón por un
monto de 5 54.333.336:

Sr. Oyarce rechau a pet¡c¡ón y sol¡cita consulta a fuesorlurídico sobre eltema.
Sra. famara Conchá plantea que por 2e vez se rep¡te esta situación, ya hábia ocurrido algo

sim¡lar con I coord¡nador del Programa, támbién sol¡cita lnforme Jurfd¡co sobre proced¡miento de
contratación.

Sr. Cartes manif¡esta los ¡nconvenientes admiñistrátivos que derivañ med¡das de este tipo,
señaia que se debería de hacer un nuevo proceso y que él estaría de ¿cuerdo en aprobar s¡empre y
cuando se parta de nuevo con la Eelión.

Se acuerda pedir pronunc¡amiento a la asesorla juríd¡ca y la d¡rección de control.
Alcalde pide al coordin¡dor del programa de Revital¡zación que solicite a Subdere que

respalde la d¡sponib¡lidad de recursos para la contratac¡ón d¡recta de los profes¡onales.
Sra . Tamara Concha señala que eltema adm¡n¡strat¡vo está mal ejecutado.
Sr. Rocá expresa que el proced¡miento es iregular, además el documento ño señala

periodo de t¡empo de durac¡ón de los contratos y cual será el monto a cancelar a cada profesional,
ademas solic¡ta perfilde cada profes¡onal.



Sr. Ramire¿ señala que no se cumple con la normat¡va legal y deja de manifiesto que no

existe mala disposic¡ón hacia los profesionales y que se observa un error admin¡strativo'

El tema queda pendiente a la espera de respuesta que entre8ue la Aserorla lurfdica Y la

Direcc¡ón de Control.

ACUERDOS CONCE.lO MUNICIPAT 16 DE ABRIL 2019.05.06

1.- Se aprueba mantenc¡ón y operac¡ón Proyecto Mejoramiento calle Carlos Cous¡ño

eñtre Plaza Carrera y Loreto Cousiño.

2.- 5e aprueba costos de operación y mantenc¡ón de proyectos postulados a

financ¡amiento del Fondo Regional de lnvervenc¡ón Local '

3.- Se aprueba Proyecto Mejoram¡ento calle Carlos entre Plaza Carrera y Loreto Cousiño,

a través de financ¡amieñto Programa de Revitalizac¡ón.

4.- Se aprueban bases Técnicas para llamado a Lic¡tac¡ón Convenio GES'

5.- No se aprueba contratación de profes¡onales de Programa de Revitalización, hasta que

haya pronunciamiento de Asesoría Juríd¡ca al re§pecto.

SECRETARTA MUNICIPAL ( S )


